



Freiwillige Feuerwehr Niederfellabrunn



Das Jahr 2012 ist zu Ende. An dieser Stelle erlauben wir uns, Ihnen einen

JAHRESRÜCKBLICK

über unser Wirken zu präsentieren:

Einsätze und Übungen:

Im Jahr 2012 hatten wir **19 Technische Einsätze** (hauptsächlich nach Verkehrsunfällen, aber auch das Reinigen von Straßen sowie Auspumparbeiten) mit insgesamt **172 Einsatzstunden** zu bewältigen.



28. März: Verkehrsunfall mit Todesfolge



14. Juli: Verkehrsunfall eines PKW



30. August: Verkehrsunfall mit 2 PKW



3. September: Verkehrsunfall eines PKW



Des Weiteren wurden auch **mehrere Übungen** innerhalb unserer Feuerwehr sowie gemeinsam mit den anderen Wehren der Gemeinde abgehalten (Winterschulung, Brandübung, Atemschutzübung, Funkübung, Zugsübungen)

Foto links: Zugsübung

MTFA:

Im Verlauf des Jahres 2012 wurde auch das neue Mannschaftstransportfahrzeug angeschafft. Neben der somit einfachen Möglichkeit des Personentransports verfügt das Fahrzeug auch über eine Verkehrsleiteinrichtung und diverses Gerät für die Verwendung als Einsatzleitstelle.

Foto rechts: Lieferung des MTFA



Foto links: Segnung des MTFA in Zuge des Sturm- und Weinschanks, als Fahrzeugpatin fungiert unsere Wimmer Sissy – nochmals danke hierfür!

Kurse:

Um auch weiterhin für unsere Einsätze gerüstet zu sein, haben auch dieses Jahr wieder einige unserer Kameraden ihre Freizeit geopfert und Kurse bzw. Fortbildungen besucht.

Folgende Kameraden haben Lehrgänge besucht:

Schneider Johannes, Tittler Franz und Holzer Jürgen

Insgesamt wurden in verschiedenen Bereichen **8 Kurstage** absolviert.

Leistungsbewerbe:

Bei den diesjährigen Abschnittsfeuerwehrleistungsbewerben des Abschnitts Stockerau in Roseldorf haben wir auch wieder mit einer Gruppe teilgenommen. In der Kategorie 'Bronze ohne Alterspunkte' wurde mit **383,85 Punkten** der 11. Platz erreicht.



Veranstaltungen:

Zwecks Förderung des Dorflebens sowie natürlich auch zur Finanzierung notwendiger Anschaffungen wurden von unserer Wehr zudem auch wieder das Maibaumaufstellen sowie der Sturm- und Weinschank abgehalten. Auch bei der Ausrichtung des Dorffestes waren unsere Kameraden tatkräftig mit von der Partie.



Foto links: Nach erfolgreicher Aufstellung des Maibaums

Foto rechts: Sturm- und Weinschank, unsere Fahrzeugpatinnen mit der Abordnung unserer Partnerfeuerwehr aus Breitenberg (D)



Bachräumung:

Aufgrund der Länge des Bachbetts wurde die diesjährige Bachräumung erneut an zwei Tagen (September bzw. Oktober) vorgenommen. Vielen Dank an die fleißigen Helfer bzw. alle, welche uns Zusatzmaterial (Anhänger, Stapler etc.) zur Verfügung gestellt haben.



Die Freiwillige Feuerwehr
Niederfellabrunn wünscht
Ihnen auf diesem Weg

schöne Feiertage

und ein

gesegnetes Neues Jahr!



Vorschau:

Die FF Niederfellabrunn wird ihre Jahressammlung diesmal am **13. Jänner 2013** durchführen

Sie ermöglichen uns mit Ihrer Spende den Ankauf bzw. Erhalt unserer Ausrüstung - danke!

Besuchen Sie auch unsere Homepage: <http://www.ff-niederfellabrunn.at>